

**M5 - PASKAH
NAJU KOREA**

DEHATour
tourstraveleducation www.dehatour.com

MAHAKA Square, Blok 29-30, Jl Raya Kelapa Nias HF-3 Kelapa Gading JAKARTA 14240
Tel : 021-45846857, 45846858, 45842808, SMS : 08179890201
email: dhtour@dehatour.com; ziarah@dehatour.com



PASKAH NAJU & KOREAN HOLIDAY

APRIL 17 – 24, 2019

HARI 01 – APR 17 : JAKARTA – SEOUL

Anda diharap sudah tiba dua jam sebelum keberangkatan malam hari di Terminal II D Bandara Soeta untuk terbang menuju Incheon, Korea.

HARI 02 - APR 18 : SEOUL- NAJU

Tiba di Incheon, langsung menuju **NAJU**. Tiba di Naju, transfer ke Penginapan. Sore bersiap menuju Mountain Chapel untuk merayakan Misa Kudus **perayaan Kamis Putih**. Selesai Misa, transfer kembali ke hotel .(L/D)

HARI 03 – APR 19 : NAJU

Santap pagi di hotel, beristirahat, transfer santap siang, menuju Mountain Chapel. **JALAN SALIB** bersama seluruh umat. Mengikuti **Upacara Jumat Agung**, Cium Salib, Misa Kudus. Selesai Misa Kudus, ada acara Tuguran.
Dini hari kembali kehotel. (B/L/D).

Hari 04 – APR 20 : NAJU

Istirahat di hotel, transfer santap siang. Menuju Mountain Chapel, bisa mandi dengan mata air Bunda Maria. Sore mulai acara Vigili Paskah. Perarakan , Persembahan bunga dan Lilin, Misa Kudus Vigili Paskah.
Dini hari kembali ke hotel. (B/L/D).

Hari 05 – APR 21 : NAJU - SEOUL

Misa Minggu Paskah di Gereja baru Bunda Maria. Selesai Misa Meninggalkan Naju menuju Jeonju city, kota asal Bibimbop. Santap siang.

Melanjutkan menuju Seoul, mengunjungi **Jriuldusan Korean Martyred Shrine dan Saenamto Shrine** , tempat dimana Santo Andreas Kim di eksekusi. Singgah di **Ginseng Centre**. Santap malam, transfer to hotel. (B/L/D)

Hari 06 – APR 22 : SEOUL– NAMI ISLAND- SEOUL

Setelah santap pagi, diantar menuju **Nami Island "Winter Sonata Shooting Place"**. Nami sebuah pulau buatan ber suasana romantic, memiliki keindahan 4 musim, dilanjutkan menuju **PETITE FRANCE**, sebuah taman bergaya Eropa tempat shooting drama korea **"MY LOVE FROM ANOTHER STARS"** . Singgah di **Amethyst Show Case**, Transfer ke Dongdaemun Super Mall. (B/L/D).

Hari 07 - APR 23 : SEOUL

Mengunjungi **Bukchon Hanok Village**, kompleks bangunan ruman-rumah tradisional khas Korea Peninggalan dinasti Joseon. Anda ber kesempatan **membuat Kimchi dan mencoba pakai tradisional Korea Hanbok**, singgah di **Duty Free Shop, The Face Shop, Red Pine Shop, Chungha Grocery Shop** untuk berbelanja snack-snack kecil khas korea. Kemudian menyaksikan pertunjukan dengan menggunakan alat masak **Nanta Show**. (B/L/D).

Hari 08 – APR 24 : SEOUL – AIRPORT (B/L)

Check out hotel, transfer ke airport , terbang ke Jakarta. Malam tiba di Jakarta. Terima Kasih telah berziarah bersama **DEHA TOUR. TUHAN MEMBERKATI.**



Harga ALL IN , based on twin share

Minimum 15peserta	: USD 1550 = IDR 22.000.000
Minimum 20 peserta	: USD 1450 = IDR 20.600.000
Single Supplement	: USD 450 = IDR 6.100.000
Visa Korea	: IDR 750.000

Nilai tukar sementara 14.200. Semua pembayaran wajib dalam rupiah berdasarkan kurs Airlines IATA /Bank Indonesia (BI) yang berlaku pada saat transaksi. Harga dalam IDR di atas hanya sebagai patokan saja.

CATATAN

- bila total **peserta minimum** tidak tercapai, akan dikenakan biaya tambahan.
-harga bisa berubah setiap saat sesuai dengan harga airlines / tours, Fuel Surcharge, exchange rates, komponen tours lainnya

BIAYA SUDAH TERMASUK :

Makan pagi, siang,malamsesuai program, Akomodasi, ticket economy class , tas wisata, Tour Leader, Pembimbing Rohani BILA MENCAPAI MINIMAL 20 PESERTA, bagasi cuma-cuma 20 kg, Tips sopir dan local guides.

BIAYA TIDAK TERMASUK

Pengurusan paspor, kelebihan bagasi, pengeluaran pribadi, tour-tour tambahan, biaya pribadi dihotel,

PENDAFTARAN

1. Pendaftaran disertai uang muka US\$ 500.
Sisa dilunasi paling lambat 1 bulan sebelum keberangkatan. Pembayaran transfer ke Rekening

P.T. DEHA LOKANTARA TUR
BCA IDR no 587 0082 535

BCA - Indriyani Susanto
Rupiah : 237 1333 985

Bank Mandiri - Indriyani Susanto -
Rupiah Account no : 070-00-0564824-6

2. Pendaftaran disertai dokumen dibawah ini :

- ☞ Passport min. 6 bulan masih berlaku dari tanggal berangkat. Passport lama harap disertakan
 - ☞ Pasphoto uk. 4x6 = 2 lembar (latar putih).
 - ☞ Foto copy Rekening / Tabungan 3 bulan terakhir, bukan deposito,
 - ☞ Surat Keterangan / Sponsor diatas Kop Surat Perusahaan
 - ☞ Foto copy Kartu Keluarga & KTP, Akte Nikah bagi suami isteri
 - ☞ Kalau ada anak, disertakan copy Akte Lahir .
3. Semua dokumen sudah harus diterima paling lambat 30 hari kerja sebelum tanggal keberangkatan.

PEMBATALAN :

30% (60 hari) sebelum keberangkatan
50% (30 hari), sebelum keberangkatan
75% (20 hari), sebelum keberangkatan
100 % (15 - hari sebelum keberangkatan atau tidak hadir pada waktu keberangkatan) .

TANGGUNG JAWAB

* Harga dapat berubah sewaktu-waktu tanpa pemberitahuan terlebih dahulu jika terjadi perubahan kurs valas, dan jumlah minimum peserta tidak tercapai, kenaikan harga tiket pesawat, hotel, fuel surcharge dan lain-lain. Syarat ini juga berlaku bagi peserta yang sudah melunasi biaya tour sebelum keberangkatan.
* Kami berhak membatalkan tour bila jumlah peserta tidak mencapai jumlah minimum yang diperlukan atau terjadi hal-hal diluar kemampuan kami dan segala kebijaksanaan yang telah diputuskan kami merupakan keputusan final dan tidak dapat diganggu gugat.
* Bila dalam perjalanan terjadi kehilangan paspor atau barang berharga lainnya akibat kelalaian peserta, yang mengakibatkan peserta tidak dapat melanjutkan perjalanan dan harus kembali ke Indonesia, semua resiko adalah diluar tanggung jawab Deha Tour dan biaya perjalanan / tour yang belum terpakai TIDAK dapat dikembalikan. Bila timbul biaya lain/ tambahan akibat masalah tsb, semua nya menjadi tanggung jawab peserta.
* Kami selalu berusaha memberikan pelayanan yang terbaik dan bertanggung jawab selama dalam perjalanan, tetapi kami dan agen di luar negeri merupakan agen yang hanya bertanggung atas servis transportasi dan hotel. Kami tidak bertanggung jawab atas kecelakaan, kehilangan barang, penahanan baik di bandara maupun di hotel serta gangguan keterlambatan /perubahan jadwal pesawat dan transportasi lainnya atau akibat dari pemogokan, force mayeur, peraturan pemerintah dan hal lainnya di luar kekuasaan kami, serta biaya bersangkutan dengan karantina.
*Para Peserta dianggap telah mengetahui dan menerima / menyetujui kondisi tersebut diatas.

Pendaftaran : <i>DEHA Tour</i>	
JAKARTA	: 45846857/ 45846858
Mobile / SMS	: 08179890201
Email	: dhtour@dehatour.com
	ziarah@dehatour.com
	franklin@dehatour.com

Atau Hubungi PERWAKILAN / AGEN KAMI